



## ROUND 2 : LA SUISSE OPÈRE UN SECOND BOEING 747 POUR LA LIVRAISON DE 90 T DE MATÉRIEL MÉDICAL

29 avril 2020

Le 23 avril, Bolloré Logistics Suisse a réalisé le transport urgent de 90 tonnes de matériel médical Covid-19.

Il s'agissait de la deuxième livraison d'équipements sanitaires à destination des hôpitaux et pharmacies de Suisse, à l'initiative des **Chambre de Commerce Suisse-Chine (SCCC)** et **Chambre de Commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG)**.

Dans un contexte de pandémie exceptionnel, la capacité de fret aérien entre l'Asie et l'Europe a considérablement diminué. Le transport de grandes quantités de biens et équipements médicaux à caractère d'urgence reste très difficile et nécessite des plans et un savoir-faire spécifique à cette situation sans précédent.

Le Boeing B747-4F, en provenance de Shanghai (Chine), a atterri sans délai à 14h à l'aéroport de Genève. La manutention au sol, le traitement des exportations, la palettisation des marchandises, le dédouanement et la logistique ont été effectués dans les temps grâce aux équipes de Bolloré Logistics Chine et Suisse qui ont, cette fois encore, su travailler en parfaite synergie.

Heinz Birchler, Directeur commercial de Bolloré Logistics Suisse, a tenu à remercier les équipes du réseau Bolloré Logistics d'Europe et d'Asie qui ont contribué, ensemble, à la réussite de cette importante opération.